Eleveur de teckel poil durs nains et kaninchens, mais avant tout passionné par cette race hors du commun, j'ai la chance d'avoir été désigné Délégué de la région PACA Corse avec la confiance de mes collègues adhérents, il y a maintenant plus d'un an.

Encouragés par des adhérents en attente d'une nouvelle dynamique, nous avons très vite organisé des épreuves de travail et des rendez vous conviviaux afin de fédérer et de créer un esprit d'équipe où chacun de nous pouvait librement exprimer ses idées et les voir considérées.

Ce nouvel élan très productif a permis de mettre en avant mes qualités d'organisation, mon envie d'échanges et de discussions et a révélé chez moi la vraie définition du mot « engagement ».

Grâce à tout cela, nous avons réussi à redresser nos finances et nous avons fait des choix concertés afin de maintenir notre unité et notre dynamisme autour de ce qui nous mobilise : le teckel.

Pendant cette période j'ai bien entendu rendu des comptes aux adhérents, mais je me suis aussi fait le relais pour partager des informations et pour faire entendre les opinions de chacun d'eux.

Gérer une délégation demande anticipation et planification, tout en gardant en ligne de mire : les objectifs que nous nous étions fixés de manière collégiale.

Un des objectifs était notamment de rapprocher le travail de la beauté, que chacun fasse un pas vers l'autre. Je suis heureux de constater qu'au sein de la délégation PACA-CORSE, ce souhait n'est pas rester vain. Aujourd'hui le dialogue est serein, et chacun profite des conseils bienveillants des uns et des autres.

Je reste déterminé à œuvrer encore pour nos teckels, et je mettrai tout mon dévouement au profit des missions de notre comité. Je suis par ailleurs certain qu'il est impératif de participer activement à la promotion de nos races dans toutes ses variétés en soumettant, en respectant et en soutenant les idées de tous ceux qui font notre club : les adhérents et les éleveurs.

Je m'engage à œuvrer pour le maintien des qualités de nos teckels... Je m'engage à être votre porte parole

De votre coté, engagez vous, exprimez vous! VOTEZ!

Jacques TEDES 90